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Nach der Auflösung des alten Eyes-On teams hatten wir gute Kontakte zu jenem der 

dies übernehmen wollte, leider wurde das Ganze dann aber auf krummen Wegen 

dem Künstlerhaus zugeschanzt und wir somit leider nicht an der neu Organisation 

und Neuaufstellung dieses Ereignisses beteiligt.  

 

 

Farbausarbeitungen leider weniger häufig als erwartet, zudem ist der 

Farbvergrößerer derzeit mit Sicherungsschaden ausgefallen. 

 

 

Aufarbeitung der Colenta doch versuchsweise begonnen, aber mit minimalem 

Investitionsaufwand. 

 

 

Neben der erfreulichen Neuerung dass  wir eine neue Mitarbeiterin haben hat diese 

nicht nur den Kampf mit GUT und Ticketsystem aufgenommen, sondern auch 

‚gewonnen‘, weshalb die Lüftung nun wieder funktioniert.  

 

 

Ferner können wir uns noch  immer über einen erfreulich starken Mitgliederzustrom 

freuen, Kurse waren hingegen etwas weniger gefragt. 

 

 

Haben auch wieder wöchentlich unsere offenen Abende für Beratung, 

Mitgliederbetreuung und Besichtigung für Interessierte abgehalten. Die offenen 

Abende wurden zudem auch in fast allen Wochen außerhalb der Vorlesungszeit 

abgehalten.  
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